



Pièces	4 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	CG-11356
Prix	980 000 €

Colomars

Appartement à vendre (06670)

COLOMARS / BELLET : À une vingtaine de minutes du centre de Nice et de l'aéroport, au sein d'un quartier résidentiel, superbe appartement/villa 4 pièces de 110 m² Carrez avec studio indépendant de 30 m². Édifiée sur un terrain de 1000 m², cette maison est divisée en deux appartements et celui que nous vous proposons bénéficie d'un magnifique jardin plat et arboré avec piscine et pool-house. En situation dominante et au calme absolu, cet appartement offre une magnifique vue dégagée sur la mer et les collines ainsi qu'un confort de vie des plus agréables. Ce bien d'exception entièrement ...

COLOMARS / BELLET : Approximately twenty minutes from the center of Nice and the airport, in a residential area, this superb 4-room apartment/villa offers 110 sq m of living space (Carrez law) with an independent 30 sq m studio. Built on a 1000 sq m plot, this property is divided into two apartments, and the one we are offering for sale benefits from a magnificent flat, landscaped garden with a swimming pool and pool house. In a perfect position and in absolute tranquility, this apartment offers breathtaking unobstructed views of the sea and the hills, as well as exceptionally comfortable ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

